

Schützenversicherung trotz allen Turbulenzen

USS Delegiertenversammlung in Düdingen/FR



Die Delegierten der „Genossenschaft USS-Versicherungen“ trafen sich, wie in früheren Jahren, am Vorabend der Delegiertenversammlung des Schweizer Schiesssportverbandes (SSV) zu ihrer ordentlichen Jahresversammlung. USS-Präsident Rudolf Vonlanthen (Giffers) konnte in der Eissport-halle in Düdingen/FR 198 stimmberechtigte Genossenschafter begrüßen und ihnen von einem gesamthaft erfolgreichen Geschäftsjahr 2022 Kenntnis geben. Er unterstrich, dass die USS-Geschäftspolitik auf dem richtigen Weg sei. Der neue USS-Geschäftsführer Sepp Rusch (Appenzell) meisterte seinen ersten DV-Auftritt mit Bravour.



Werner Hirt

Zusagendes Geschäftsjahr

Die USS-Versicherungen blicken trotz grossen Veränderungen, turbulenten Börsenschwankungen und versicherungstechnischen Umstellungen auf ein finanziell zusagendes Geschäftsjahr zurück.



Präsident Rudolf Vonlanthen unterstrich, dass die USS-Geschäftspolitik auf dem richtigen Weg sei.

Dies mit dem Resultat, dass die Abnahme des Jahresberichtes, und die von Finanzchef Stefan Zahler (Wimmis) präsentierte detaillierte Jahresrechnung mit einem Bilanzgewinn in der Höhe von rund 112'000

Franken, inklusive Vortrag aus dem Vorjahr sowie die Zuweisung des Gewinns, einstimmig genehmigt wurden. Das Eigenkapital beträgt (ohne stille Reserven) per Ende 2022 rund achteinhalb Millionen Franken. Abschliessend erteilten die stimmberechtigten Genossenschafter dem Vorstand die verdiente und vollumfängliche Entlastung. Präsident Rudolf Vonlanthen unterstrich, dass die USS-Geschäftspolitik auf dem richtigen Weg sei.



Einigkeit bei den Abstimmungen.

Füreinander da sein

Sepp Rusch präsentierte bei seinem ersten DV-Auftritt als USS-Geschäftsführer

ein umfassender Rückblick auf das vergangene Jahr. Als Milizorganisation müsse ein „Füreinander da sein“.



USS-Geschäftsführer Sepp Rusch: Füreinander da sein!

Man müsse wieder salonfähig und ein sicherer Wegweiser mit dem Ziel „Nur gemeinsam sind wir stark“ sein. Leider müsse man feststellen dass sich die Gesellschaft geändert habe und immer weniger bereit sei, sich für das Füreinander einzusetzen. Rusch dankte schliesslich allen Personen, die sich mit grossem persönlichen Einsatz für den Schiesssport einsetzen und die USS freue sich, ihre umfassenden Dienstleistungen den Schützen und Schützinnen der Schweiz zu günstigen Bedingungen zur Verfügung zu stellen.



Die ZHSV-Delegation bei der USS-DV.

Rechtsschutz-Versicherung ein Muss

Mit 23 blieb die Gesamtzahl der gemeldeten Schadenfälle im letzten Jahr weiter

stabil. Diese teilen sich in vier Personenschäden, acht Haftpflichtfälle, sieben Sachschäden und vier Fällen die auf freiwilliger Basis erledigt wurden. 21 Fälle gingen auf das Konto des SSV, einen gab es bei den Armbrustschützen und einer wurde der Übrigen-Kategorie zugewiesen. Während die allgemeinen Schadenfälle stabil tief liegen nehmen die Rechtsfälle stetig zu. Vor allem in Sachen Lärmimmissionen und Altlasten. Auch beim Waffenrecht würden die Fälle immer komplexer werden. Die USS bietet über die „ORION-Rechtsschutz-Versicherung“ zwei massgeschneiderte Produkte an. Sie empfiehlt den Schützenvereinen vehement, eine Rechtsschutzversicherung abzuschliessen, den Funktionären und Schützinnen und Schützen zuliebe.

Ehrungen und Verabschiedungen

Es gehört zu den Traditionen, dass die USS die verdienten Eidgenössischen Schiessoffiziere (ESO) welche aus Altersgründen oder dem Erreichen der Dienstjahr ausgeschieden oder zurückgetreten sind, sowie die abtretenden Präsidenten von Kantonalverbänden geehrt und verabschiedet wurden.



Ehrung und Verabschiedung der Eidg. Schiessoffiziere und Kantonalpräsidenten.

Ebenso zu den Gewohnheiten an den USS-DV gehörte die Ehrung besonders erfolgreiche Schützinnen und Schützen. Besonders applaudiert wurden der Pistolschütze Adrian Schaub sowie die 300m

Gewehrschützen Anja Senti und Jan Lochbihler.



Schützenehrung für (vlnr) Adrian Schaub, Anja Senti und Jan Lochbihler.

Abgeschlossen wurde die Genossenschafts-Jahresversammlung mit dem traditionellen Apéro und dem Bankett.



Berechtigtes Anstossen auf ein gutes Geschäftsjahr 2022 (USS-Präsident Rudolf Vonlanthen (li) und Geschäftsführer Sepp Rusch.



Humor bei den Sponsoren (vl) Martin Blum (besser Treffen Erlenbach) – Reto Kurt (Kurt-Druck Langenthal).



Leibgarde für den ZHSV-Präsident Heinz Meili.